
都市計画審議会 要旨  

日時：令和 6年 11月 28日（木）15時 00分～ 

場所：役場 4階 全員協議会室 

次第 

1. 開 会 

2. 審議会設立宣言 

3. 協議事項 

  （1）富士見町公共下水道事業計画変更に伴う都市計画の変更決定について 

4. その他 

  （1）富士見町都市計画道路見直しにかかる中間報告について 

5. 閉会 

 

○参加者 

委員１３名中、１０名参加 

 

○協議事項要旨 

（上下水道課より富士見町公共下水道事業計画の変更に係る説明） 

・令和 5 年度、6 年度で下水道の本管新設工事を行ったテクノ街道沿線の周辺区域及び前回の都市計画変更後に

住宅建築等による新規接続で特別使用許可により遂行した排水区域を追加する内容 

 

〇意見等 

・意見なし 

出席委員 10名のうち全員の挙手により承認。 

 

〇その他要旨 

（建設課より令和 6年 9月 17日開催の都市計画審議会後の報告と今後についての中間報告） 

・10月 8日  富士見町役場庁内検討委員会の開催 

10月 18日 長野県 都市・まちづくり課及び諏訪建設事務所整備課との現地確認及び意見交換 

10月 21日 富士見町議会への説明 

10月 25日 住民説明会の開催 を行った。 

・今後の進め方については、全町民から無作為抽出によるまちづくりアンケートの実施及び継続検討候補路であ

る、富士見駅富里線に関わりのある富士見区、富里区、富士見台区の 3区を対象としたアンケート調査を実施す

ることを報告 

 

〇意見等 

 

No  質問・意見 

１ 

 

 

 

質問 アンケート調査の内容については町民に公表するか。 

回答 主だった回答については公表します。 

質問 アンケートを回収した内容について、いつまでに公表をする予定か。 

回答 明確な期間はお示しできないが、なるべく早く公表を行いたいと思います。 

質問 商店主の方には実際に説明をしながらアンケートをしてもらいたい。 



回答 店子には実際に赴いてアンケート調査をしたいと思っています。 

また、見直しを始める前に商工会とも打ち合わせを行い、商工会の中や商店街の中 

にも様々なグループがあるため、どの範囲でどのようにアプローチをしていくか等 

相談をしながら進めていきます。 

沿道に住んでる方、商工会、店子等対面で話せるような場所は設けていきたいと考 

えている。 

質問 轟先生にもアンケートの内容を確認してもらうのか。 

回答 轟先生にも参画して頂きながら進めていきます。 

２ 質問 アンケートの設問について今考えている範囲で教えてもらいたい。 

回答 アンケートについては、大きく 2 種類となっており全町民対象の無作為抽出のアン

ケートについては、まちづくりに対してのアンケートを実施する予定。また、富士見

区、富里区、富士見台区の 3 区については駅前の富士見駅富里線を頻繁に使用する

方達へ向けた、直接影響のある方達へのアンケートであり、ある程度設問で商店街に

住んでいるか等を振り分けながら、内容を考えたいと思います。 

質問 アンケート調査後に住民の方が意見の反映がされているかどうかチェックする場が 

設けられたりするか。 

回答 事務局でアンケートを回収した後に、見直し検討協議会や都市計画審議会に諮りな

がら事務を進めていきたいと思います。 

 

 


